



Antrag

der Fraktion der FDP

Gerechtigkeit schaffen - Alleinerziehende steuerlich entlasten

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, eine Bundesratsinitiative mit dem Ziel zu starten, den seit 2004 unveränderten Entlastungsbetrag für Alleinerziehende signifikant zu erhöhen. Zudem spricht sich der Landtag dafür aus, dass der Betrag künftig jährlich entsprechend des Anstiegs der Lebenshaltungskosten angepasst wird. Die Landesregierung soll sich ferner dafür einsetzen, dass neben der Erhöhung des Entlastungsbetrages künftig auch eine Staffelung nach der Kinderzahl erfolgt.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion